

未来の自分に ひとり一人が輝ける 生徒の育成  
—ふるさと新宮を愛し、誇りをもつ心を育む—

文責 (校長) 圓 田 雅 也

— 新宮中も新緑に包まれる季節となりました —

1学期も5月を迎え、子どもたちは新しい学年や学級そして新しい友達にも慣れてきたように感じています。先月のこととなりますが、3年生は、揖龍内の中学校で最も早い時期となる4月22日(火)～24日(木)の日程で沖縄方面への修学旅行に行ってきました。1日目は、平和祈念資料館やガマの見学、2日目のマリンスポーツ体験は、雷雨のため中止判断(校長)、その後はタクシーでの班別研修(アメリカンビレッジ他)を行い、



(平和祈念公園：セレモニー)

3日目は、自分たちで交通機関を利用して国際通りや首里城での班別行動を実施しました。全ての班が時間厳守で班別研修を終えることができました。日ごとに全体の行動が見違えるように素晴らしいものになっていく様子を見てみると、さすが3年生だと感じました。中学校生活最大のイベントのひとつである修学旅行を、みんなの力で立派にやり遂げてくれました。この経験を今後の学校生活に生かしてほしいと期待しています。

5月9日(金)は、全校生徒で大阪・関西万博に行き、1年生はNTT Pavilion、2年生は関西パビリオン、3年生はGUNDAM NEXT FUTURE PAVILIONを見学してきました。「いのち輝く未来社会のデザイン」の「いのち」を「知る・育む・守る・つむぐ・広げる・高める・磨く・響き合わせる」の8つのテーマを掲げ、55年ぶりに日本で開催を迎えた今回の万博で、未来社会について学べる機会となりました。



(西ゲート入場の様子：2年生)

5月31日(土)の体育祭に向け、19日(月)から練習が始まります。13日(火)には生徒会執行部によるオリエンテーションがあり、本年度スローガン「青春は今ここにある この瞬間を全力で」(3年3組：山根陽奈乃さん)のスローガンの決定や実演を踏まえた種目の説明を行いました。全力で頑張る新中生を応援して頂ければと思います。



(体育祭：オリエンテーション)

【保護者の皆さまへ】

- 15日に配布(学校における熱中症対策について)しておりますプリント内容をご確認いただき、ご家庭においても健康面につきましては、ご留意願います。
- PTA総会でお伝えしました通り、本年度の期末考査は、4日間(1学期は6/30～7/3)での実施となります。1日目(6/30)～3日目(7/2)まで2教科、最終日(7/3)のみ3教科となります。よろしくご留意致します。